

Tief erschüttert und unsagbar betroffen geben wir bekannt,  
dass unser Freund und Weggefährte uns für immer verlassen hat.

# Johannes Seidel

Ingenieur (FH)

26.09.1941 – 17.10.2025

Johannes Seidel kam als Kind aus den ehemaligen deutschen Ostgebieten (Oberschlesien) nach Frankfurt. Hier ging er zur Schule und vervollständigte seine Ausbildung als Ingenieur. Er war viele Jahre in der Atomindustrie tätig.

Johannes Seidel war in seiner Jugend ein ausgezeichneter Leichtathlet, später ein Marathonläufer. Er hat weit mehr als fünfzig Marathonläufe bestritten und hat den 100 km Biellauf in einer phantastischen Zeit beendet.

Mit Johannes verlieren wir einen guten Freund, einen Mann mit Ecken und Kanten, der es niemals allen recht machen wollte. Wir waren Weggefährten über Jahrzehnte in einer unruhigen Zeit.

Birgit Bäder

Dr. Joachim A. Bromkamp

Bette Johanne Alice Bromkamp

Waltraud Scheid

Dieter und Hilde Lorenz

Reneé und Marion Christian

Sport und Kulturgemeinschaft Frankfurt